



Gemeinde St. Marein-Feistritz



Der Bürgermeister
informiert

St. Marein-Feistritz, 13. Februar 2025

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde St. Marein-Feistritz!

Ich informiere Sie über aktuelle Themen:

✓ **Straßenkehren**

Vom 10. – 13. März 2025 werden die Gemeindestraßen in den Ortsteilen Feistritz, Fentsch, St. Marein, Prankh, St. Martha, Wasserleith und Hof in der Zeit von 06:00 – 18:00 Uhr vom Straßensplitt befreit. Für die Berggebiete Greith und Fressenberg sind der 07. und 08. April anberaumt, die Straßen zu kehren. Für alle Grundstückseigentümer entlang von Gemeindestraßen besteht die Möglichkeit, in den Tagen vor dem Kehrmaschineneinsatz, Straßenkehrriecht (Streusplitt usw.) vor das Grundstück zu kehren.

✓ **Gemeinderatswahl 2025 - Wahlkartenausstellung**

Am 23. März 2025 wird der Gemeinderat gewählt. Für wahlberechtigte Personen, welche am Wahltag das Wahllokal nicht aufsuchen können, besteht die Möglichkeit mittels Wahlkarte zu wählen. Folgende Antragsformen sind zulässig:

- schriftlich, per Mail, Telefax oder ausgefüllter Rücksendekarte der amtlichen Wahlinformation – bis Mittwoch, 19. März 2025
- via ID-Austria bzw. eID (digitales Amt)
- mündlich – persönlich, aber nicht telefonisch – bis Freitag, 21. März 2025, 12:00 Uhr bei persönlicher Übergabe der Wahlkarte am Gemeindeamt

Bitte beachten Sie: die Beantragung der Wahlkarte hat ausnahmslos durch die wahlberechtigte Person selbst und nicht durch Dritte zu erfolgen! Eine Beantragung durch Angehörige, Erziehungsberechtigte oder andere Nahestehende ist auch bei Vorlage einer Vollmacht nicht zulässig. Ebenso unzulässig ist eine Beantragung durch einen Erwachsenenvertreter (vormals Sachwalter). Ein amtlicher Lichtbildausweis als Identitätsnachweis ist erforderlich.

Anstatt des vorgezogenen Wahltages gibt es die Möglichkeit, bei persönlicher Beantragung der Wahlkarte am Gemeindeamt sofort zu wählen.

Als besonderes Bürgerservice ist das Gemeindeamt an den Dienstagen, 11. und 18. März und Donnerstagen 13. und 20. März für die Ausstellung von Wahlkarten bis 20:00 Uhr geöffnet. Nutzen Sie dieses Service!

Die Wahllokale für den Sprengel 1 - St. Marein - im Festsaal der VS St. Marein-Feistritz und für den Sprengel 2 – Feistritz - im Dorfsaal im Gemeindeamt sind beide barrierefrei erreichbar und haben am Wahlsonntag von 07:00 bis 12:00 Uhr für Sie geöffnet.

✓ **Pendlerparkplätze**

Die Wilding Immobilien GmbH ist Eigentümerin des Grundstückes, auf dem die Pendlerparkplätze für die Gemeinden St. Margarethen bei Knittelfeld und St. Marein-Feistritz situiert sind. Voraussichtlich Ende Februar (20. – 26.02.2025) wird eine neue Zufahrt von der L 518 zu diesem Grundstück errichtet. Es ist daher notwendig, die Pendlerparkplätze zu verlegen. Die Einfahrt während der Bauphase erfolgt über die nordöstliche Seite (in Richtung #pizza) und werden die Parkplätze, die den Pendlern zur Verfügung stehen, etwas in nö-Richtung verlegt und gekennzeichnet sein.

✓ Metallverpackung

Seit Anfang Jänner werden die Metallverpackungen nicht mehr in die Tonnen mit dem blauen Deckel, sondern in den gelben Säcken entsorgt. Dem Abfallwirtschaftsverband ist beim Abtransport der Restmülltonnen aufgefallen, dass vermehrt Metallverpackung in den Restmülltonnen entsorgt wurde. Bitte trennen Sie Ihren Müll sorgsam. Fehlwürfe in den diversen Tonnen führen zu enormen Kosten für die Aussortierung und treffen uns alle, da vom Abfallwirtschaftsverband diese weiterverrechnet werden und sich in den Müllgebühren abzeichnen. Gelbe Säcke können am Gemeindeamt kostenlos geholt werden.

Sollten Sie die Metallsammelbehälter für Ihren Garten benötigen, können max. 2 Tonnen pro Person im Abfallsammelzentrum in Pausendorf abgeholt werden. Für Rückfragen steht das Team des Abfallwirtschaftsverbandes unter der Telefonnummer 3512/82641 gerne zur Verfügung.

✓ Straßensanierung Greitherstraße

Die Sanierung der Setzungen in der Greitherstraße nach der sogenannten „Jelinekkurve“ wird als P2 Maßnahmen von der Abteilung 7 – ländlicher Wegebau – durchgeführt. Die Bauarbeiten starten am 14. April 2025 und werden voraussichtlich bis 01. Mai 2025 andauern. Eine Umleitung über Laas wird während der Bauphase eingerichtet.

✓ Anonyme Beschwerdebriefe

Wir sind sehr dankbar, wenn Missstände aufgezeigt und dem Gemeindeamt mitgeteilt werden, um eine Behebung in die Wege leiten zu können. Unmut wird aufgezeigt und kann in Gesprächen oder schriftlich ausgeräumt werden. Jedes Dokument, egal ob es digital oder am Postweg einlangt, wird von der Posteinlaufstelle im Bürgerservice digitalisiert und nach Abzeichnen des Bürgermeisters der Amtsleitung zur Kenntnis gebracht und zur weiteren Bearbeitung dem zuständigen Mitarbeiter verteilt. Es kann kein Dokument „verschwinden“ oder „unter den Tisch fallen gelassen werden“, da im System jeder Schritt aufgezeichnet und extern auf einem Server abgespeichert wird.

Wenn anonyme Beschwerdebriefe, welche Themen auch immer sie beinhalten, einlangen, werden sie digitalisiert und können leider nicht weiter bearbeitet werden, da der Absender fehlt. Wir ersuchen Sie daher, uns Ihre Meinung sehr gerne mitzuteilen, nur bitte geben Sie uns auch die Möglichkeit, Ihnen zu antworten, indem Sie den Namen und die Adresse bekannt geben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister:



(Ing. Bruno Aschenbrenner)